



© Dolce by Wyndham Versailles Domaine de Montcel



© Dolce by Wyndham Versailles Domaine de Montcel

Le barbecue chic

DANS LE 78. C'est le week-end et vous rêvez d'un barbecue dans un cadre verdoyant, sauf que vous habitez à Paris dans un appartement sans balcon ? La solution réside peut-être du côté de Jouy-en-Josas au restaurant du tout nouvel hôtel Dolce by Wyndham Versailles au domaine de Montcel, à 20 kilomètres de la Capitale (accessible plutôt en voiture). Sis dans un parc verdoyant de 14 hectares, ce superbe établissement propose désormais une offre barbecue chic en plein air sur sa grande terrasse. Au menu, des pièces de viande sélectionnées par des boucheries partenaires comme Metzger et Marguerite : des grillades à l'ardoise travaillées au brasero de viandes, poissons, légumes, etc., escortées de sauce maison comme le chimichurri (à partir de 25 €) et d'un verre de vin du Domaine de La Bouche du Roi, un vignoble yvelinois. Une fois rassasiés, la balade digestive dans le parc s'impose. Vous pourrez y découvrir deux œuvres d'art contemporain imposantes – héritage artistique du passé du lieu, ancien siège de la fondation Cartier – dont une compression de César en hommage à Eiffel ou plus curieux, un ancien bunker construit par les nazis ! Les plus sportifs apprécieront eux d'accéder directement depuis l'hôtel aux chemins balisés de la vallée de la Bièvre, un territoire naturel protégé de plus de 30 kilomètres. Une échappée verte parfaite pour souffler le temps d'une journée ! Ce format « barbecue » est proposé tous les weekends jusqu'au 26 juillet. ES

The Chic Barbecue

IN THE YVELINES (78). It's the weekend and you're dreaming of a barbecue in a lush green setting—but you live in Paris, in an apartment with no balcony? The solution might just lie in Jouy-en-Josas, at the restaurant of the brand-new Dolce by Wyndham Versailles hotel, located on the Domaine de Montcel, just 20 kilometers from Paris (best reached by car). Set within a 14-hectare park, this beautiful venue now offers a chic outdoor barbecue experience on its large terrace. On the menu: cuts of meat specially selected by partner butchers like Metzger and Marguerite, grilled à la carte over a brasero—meats, fish, vegetables, and more—served with homemade sauces like chimichurri (starting at €25), along with a glass of wine from Domaine de La Bouche du Roi, a local vineyard in the Yvelines region. Once you're full, a post-meal stroll through the grounds is a must. Along the way, you'll come across two impressive pieces of contemporary art—remnants of the estate's artistic heritage as the former headquarters of the Fondation Cartier—including a César compression sculpture paying tribute to the Eiffel Tower and, more unexpectedly, an old Nazi-built bunker. For the sporty types, the hotel gives direct access to the marked trails of the Bièvre Valley, a protected natural area with more than 30 kilometers of paths. A perfect green escape for a breath of fresh air, even if just for a day. This barbecue experience is available every weekend until July 26. ES